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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

＜ゲスト＞ 

＊第 2640 地区 ガバナー 北中登一様 

＊地区代表幹事 上田俊夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
会長 龍田安廣 君 

 

皆さんこんばんは。本日は国際ロータリー第 2640 地区 ガ

バナー北中登一様。地区代表幹事 上田俊夫様の公式訪問

を頂いております。 

ありがとうございます。 

後程、ガバナー 

のスピーチがござ 

いますので、皆さ 

ん勉強のつもりで 

お聞き下さい。 

先程、5 時過ぎより私と幹事 

がガバナー、ガバナー補佐の公式ミーティングを受けて参りま

した。 

おおよそ 1 時間くらいを要しました。お話の内容は、全般的

にはロータリーとは？どういう活動が望ましいのかとか、広域

的には世界、日本中においての日本国民の在り方、行動、す

なわち現在社会における社会問題等々、今現在直面している

課題についての意見をガバナーよりお聞き致しました。 

私といたしましては、同感と思える事が多々あり、私はガバ

ナーのお話しに感銘を受けました。その通りだと思っている次

第であります。後程ガバナーのお話しを皆様もお聞きすると思

いますが、最後までよろしくお願い致します。 

 

 

  幹事 小池佳史 君 

○新クラブ RI 加盟認証のお知らせ 

大阪千代田ロータリークラブ 加盟認証日：2012/8/22 

    チャーターメンバー：28 名 

 クラブ事務所：堺市堺区北三国ヶ丘町 

○三クラブ合同例会  

 中津ドーム「合同例会」AM11:30－12:15 

○御坊地区ロータリークラブ 青少年育成事業 

 日高川交流センターPM13:00～ 

 

 

 「ガバナーアドレス」 

第 2640 地区ガバナー 北 中 登 一 様 

 今年のＲＩ会長は久方ぶりに日本 D2770 地区からの田中作

次氏であります。 

第二次大戦の経験者である田中氏は戦争の悲惨さを痛いは

ど経験されたのでしょう、そして平和とは、爆弾の落ちて来な

い、飛行機の飛んで来ない、食べ物や、住む家や更に着るも

のがなくても、死の恐怖から解放された瞬間を意味するのでし

ょうか。 

 この喜び、実際に経験した人間でないと到底分からない感

覚だと思います。私の生まれたのは S16 大東亜戦争勃発の年

であります。当時堺大空襲がありました。サイレンがなります。

鍵のしていない雨戸を開けるや防空頭巾を被り、防空壕へと

転がり込んだ記憶、未だにこびりついて離れません。戦争とは、

いかに恐ろしいものか、No more war と簡単に言いますが、実

際に経験した者でないと、この言葉の重さは分かりますまい。 

 歴史的に考えて不思議な事が一つあります。終戦記念日が

８月１５日となっており、日本の誰もが疑問に思う事なく今まで

生活してきましたが、歴史上の事実はそうではないのです。ポ

ツダム宣言を受諾したのが８月１４日、停戦命令がでたのが、

８月１６日です、そして９月３日に、ミズーリ号の甲板上で、当

時の外相、重光氏とマッカーサーとの問で正式に戦争終結の

調印がなされたのであります。８月１５日はとても暑かった記憶

があります。 

 ＲＩのテーマは、 

「Peace Through 

Service」本当の 

平和は、ロータリ 

アンの奉仕の心、 

日本風に言えば、 

慈悲心なくして 

達成出来ないのではとの、彼の心の中が痛いはど分かります。

しかしながら冷静に判断しても、世界の歴史は戦争に次ぐ戦

争の連続でした。第二次世界大戦が終わったのもつかの間、

次ぎに朝鮮動乱、皮肉にもこの戦争のお陰で日本の戦後の

復興は急ピッチで進む事になるのです。そして米国とソ連の

冷戦時代に突入、1989 年のベルリンの壁の崩壊とともに、こ

の冷戦も終結する事になります。これで世界が平和になるの

ではとの期待も空しく、バンナントンが予測したように、民族紛

争、宗教戦争が世界のあちこちで起こり、貴い命が次から次 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし8月8日 の修正出席率

15名 2名 1 86.7%13名

へと失われて行く現実に、涙しなかった人はいなかったと思い

ます。人殺しは最大の罪であります。同類が殺し合うのは人間

だけであります。 

 犬にしても鳥にしても、お互いが殺し合う事は絶対にないの

です。悲しいことは人間に限って人間を殺す。これは大きな罪

であります。本当の平和は、自殺、他殺のない世の中となる事

です。田中作次 RI 会長は、平和フォーラムをベルリン、ハワイ

と広島の三都市で開催されます。何れの都市も第二次世界対

戦に関係があります。国境を越えて、宗教を越えて、民族を越

えて、お互いが胸襟を開いて話し合える事は、素晴らしい事で

あります。平和を希求して止まない田中会長の思いが、きっと

世界中の人々の心に伝わる事と思います。 

ＲＩは今年度、増強に力をいれています。現在のロータリアンの

人数を１２０万人から１３０万人に増やす為に、各地区に３年間

に純増３％を要請しています。目標に向かって努力しなけれ

ばならないと思います。ただし、増やすだけでなく、退会防止

にも努力しなければならない事は言うまでもありません。種を

蒔く事は比較的たやすいのでずが、いかに種を育てるか、が

課題として残ります。簡単なようで難しい課題であります。何れ

にしてもロータリアンが増える事は、有り難い事であります。「偏

界かつて隠さず」という言葉がありますが、案外皆様の近くに、

候補となる方が結構いらっしゃると思います。増強しようとする

意識がないので、つい見逃されているのですが、本気になっ

て探そうとすれば、結構近くに人材があると思います。 

２０１３年度から未来の夢計画がスタートします。財団の指導の

もと、社会奉仕、或いは国際奉仕を実施するに当たり、予算の

一部として使用可能な、便利なシステムとなりました。是非クラ

ブにおかれましては、ご利用されればと思います。分からない

点があれば、財団委員会までご相談下さい。 

 ポリオの撲滅については、皆様方の甚大なご協力により、後

一息と言うところまできております。発生している国は、アフガ

ニスタン、パキスタンとナイジェリアとなっております。数日前、

パキスタンで、ポリオ投与に向かうべく山道を走行中、事故の

ため、WHO の職員一人が死亡、二人が重軽傷といったニュー

スが飛び込んできております。更に困難な事、それは山岳地

帯の部族長が、ポリオの接種を拒否しています。宗教的理由

なのか、或いは戦時の中でポリオ所ではないのか、難題もある

のですが、これらの職員の苦労を考えれば、せめて寄付の協

力位はしなければと思う昨今であります。 

この一年が皆様にとり、実りある一年でありますよう、期待して

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA  細川幸三 君 

◇龍田安廣 君（過分に）北中ガバナーをお迎えして。 

◇小池佳史 君（過分に）北中ガバナーをお迎えして。花火例

会有り難うございました。 

◇雑賀鈴夫 君 北中ガバナーをお迎えして。 

◇栗本 浩 君    〃 

◇白井 勇 君    〃 

◇玉置幸史 君    〃 

◇村上宗隆 君    〃 

◇尾崎達哉 君    〃 

◇栗林久一 君    〃 

◇小林隆弘 君    〃 

◇森本弘之 君    〃 

◇細川幸三 君    〃 

◇松本政彦 君    〃 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
★9/5 例会は休会です。 

★9/9(日)は例会日を変更して 

３クラブ合同奉仕事業として 

中津ドームで行われます。 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


